

# Crece escándalo por pacientes “saltándose la fila” en hospitales

Contraloría detectó que personal y familiares de los recintos de Ovalle, Talca, Angol y Osorno fueron atendidos antes.

## Marcelo González Cabezas

La Contraloría detectó que en los hospitales regionales de Ovalle, Talca, Angol y Osorno se dio prioridad en atenciones a funcionarios o a sus familiares, en desmedro de quienes están en listas de espera.

Tras una auditoría en cada uno de esos cuatro recintos, que constó en el análisis de prestaciones quirúrgicas de pacientes de las listas de espera No GES, se determinó tal situación irregular.

La investigación detectó operaciones en tiempos de espera inferiores al promedio, en



**El Hospital Regional de Talca** es uno de los apuntados por las pesquisas de la Contraloría. / AGENCIAUNO

comparación con otros pacientes que aparecen en la misma nómina.

El senador RN Francisco Chahuán, de la Comisión de Salud, dijo que “le pedimos al subsecretario de Redes Asis-

tenciales (el doctor Osvaldo Salgado) que nos indique las razones por las que se priorizó a familiares de médicos o a personal sanitario, quienes se saltaron la lista de espera. Queremos claridad por los más de

**CIFRA**

**121**

**Funcionarios** o sus familiares directos se saltaron la lista de espera en el recinto asistencial talquino.

tres millones de chilenos en listas de espera”.

Rosa Gómez, académica de la Facultad de Derecho de la Universidad de Los Andes, se explayó sobre lo que hay que hacer ante estos graves hechos: “En primer término, se deberán tramitar procedimientos disciplinarios con el objeto de establecer la responsabilidad administrativa de las personas que estuvieron involucradas. Y los eventuales responsables podrían ser sancionados incluso con medidas de destitución, en caso de acreditarse la concurrencia de una falta grave a la probidad administrativa”.